



Cross départemental Aytré

publié le 04/12/2010

Mercredi 01/12/2010

Bravant le grand froid en ce 1er jour de décembre, 30 de nos valeureux élèves du collège sont partis à Aytré dans l'idée de se réchauffer en courant quelques Km, en compagnie de quelques 1500 autres volontaires.

Voici quelques clichés de cette après-midi sportive, placée sous les signes de l'effort et du plaisir de se retrouver entre copains/copines.

Côté résultats, malgré l'engagement de tous, nous ne compterons aucun qualifié pour le cross académique du 15 décembre. Notons cependant la très belle performance de Jimmy Tirand (8ème en BG).

Bravo à tous pour votre participation et votre bonne humeur !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.